

Le ministre cubain de la Santé appelle à poursuivre la campagne contre le vecteur du Zika



La Havane, 12 avril, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé, Roberto Morales, a lancé un appel à poursuivre la campagne contre les moustiques du genre Aedes, vecteur du zika, du chikungunya et de la dengue.

Le ministère cubain de la Santé mène une vaste campagne de fumigation dans tout le pays avec l'appui des réservistes des Forces Armées.

A ce propos, Roberto Morales a déclaré à la presse:

«La campagne a deux composants: l'assainissement et la lutte antivectorielle. Ce dernier est le plus important parce que le but principal est de baisser les niveaux d'infestation des moustiques et donc de réduire le danger d'entrée à Cuba de n'importe laquelle de ces maladies car comme vous le savez certainement, le zika, le chikungunya et la dengue touchent de vastes zones de la région et accusent une forte chaîne de transmission.

Nous pourrions atteindre un niveau de sécurité indépendamment du contrôle sanitaire strict , si nous réduisons le niveau d'infestation des moustiques au point qu'il ne constitue pas un danger pour la transmission de ces maladies.

Donc, ici peut entrer un cas sans symptômes et passer les frontières mais nous avons la possibilité de le dépister et d'éviter la transmission si nous gardons un faible niveau d'infestation»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90262-le-ministre-cubain-de-la-sante-appelle-a-poursuivre-la-campagne-contre-le-vecteur-du-zika>



Radio Habana Cuba